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La seduta è aperta alle ore 1 Ij2 pomeridiane. 
BERTEA, segretario, dà lettura del processo verbale j 

dell'ultima tornata che è approvato. 
MACCHI, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petizioni : 
10.958. I ricevitori provinciali di Avellino, Catan-

zaro, Bari, Salerno, Caserta, Piedimonte, Vallo, Aìta-
mura, Larino, Sant'Angelo dei Lombardi, Brindisi, 
Monteleone, Campagna, Cotrone, Lagonegro, Castro-
reale, Termini, Corleone, Patti e Caltagirone, espon-
gono par sommi capi gli inconvenienti derivanti dal-
l'affidare il servizio delle tesorerie ad un nuovo istituto 
di credito da costituirsi setto il titolo di Banca d'I-
talia. ' 

10.959. I componenti la pia congregazione, sotto il 
titolo di Santa Maria di Costantinopoli esistente nel 
mandamento di Campana, provincia di Calabria Cite-
riore, fanno istanza che la detta confraternita sia con-
servata e mantenuta nei pieni diritti dell'antica sua 
istituzione, confermati col regio exequátur dell'11 ot-
tobre 1777. 

10.960. 370 avvocati di Bergamo reclamano contro 
la tariffa giudiziaria proposta alla sanzione del Parla-
mento, siccome contraria alla spedita ed equa attua-
zione dei diritti privati, e al decoro delle magistrature 
giudiziarie per cui propongono la soppressione di ogni 
tariffa per tasse di cancelleria supplendosi alle spese 
d'ufficio con maggiori bolli o tasse di registro. 

ATTI DIVERSI. 

NICOTERA. La Camera l'altro giorno si compiacque 
disporre che una petizione firmata da molti cittadini 
di Napoli, Avellino e Lucera fosse spedita alla Com. 
missione incaricata di studiare e riferire sulla legge 
riguardante il servizio del tesoro dato alla Banca Na-
zionale: oggi colla petizione numero 10,958 molti ri-

S cevitori provinciali e circondariali si rivolgono alla 
| Camera perchè credono lesi i loro interessi da quella 

legge. Essi han dovuto dare vistose cauzioni allo Stato, 
in garanzia delle loro funzioni, ed essendo danneggiati 
da quella legge, domandano alla Camera degli analo-
ghi provvedimenti. 

Quindi, per le stesse ragioni per le quali io chiedeva 
alla Camera che la petizione di cui ho parlato fosse 
inviata alla Commissione incaricata di studiare quel 
progetto di legge, domando oggi che anche le petizioni 
di numero 10,958 siano inviate alla medesima. 

(Sono inviate alla stessa Commissione.) 
MORELLI GIOVANNI. Prego la Camera a voler dichia-

rare d'urgenza la petizione 10,9 G0 colla quale i più di-
stinti avvocati di Bergamo chiedono che sia inviata la 
loro istanza alla Commissione istituita per provvedere 
alla riforma della legge sulla tariffa giudiziaria. Prego 
quindi la Camera a voler dichiarare d'urgenza questa 
petizione e inviarla alla Commissione incaricata del-
l'esame di quel progetto di legge. 

(È dichiarata d'urgenza, ed inviata a quella Com-
missione.) 

PRESIDENTE. Il deputato Ercole ha la parola pure sul 
sunto delle petizioni. 

ERCOLE. Co l l a petizione 10,937 l'avvocato Rolando 
Pietro di Firenze nell'esporre i gravi inconvenienti de-
rivanti dall'applicazione dell'attuale tassa sul bollo, 
propone sia richiamata in vigore la precedente legge 
meno vessatoria e di maggior lucro allo Stato. 

Siccome fu presentato un progetto di legge relativo 
a questa materia e che è sottoposto all'esame di una 
Commissione nominata dagli uffici, così prego la Ca-
mera, come d'uso, a voler trasmettere detta petizione 
a quella Commissione. 

PRESIDENTE. Come è di diritto, questa petizione sarà 
trasmessa a quella Commissione. 

Annunzio alla Camera il risultato della votazione 


